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PRF aponta crescimento de 
acidentes em fim de ano 

V. Redonda desobstrui ruas 
após chuva no São Sebastião

Prefeitura estuda paliativo

Orçamento municipal

Obras na Santa Rosa em BM

Queda nas multas aplicadas

Em balanço divulgado 
pela 7ª Delegacia da Po-
lícia Rodoviária Federal 
(PRF) sobre a Operação 
Ano Novo, foi constatado 
um aumento nos núme-
ros de acidentes, docu-
mentos recolhidos, pes-
soas feridas e ocorrências 
policiais em comparação 
com 2023/2024. Na ope-
ração anterior, foram re-
gistrados 3 acidentes, 2 

feridos e 1 morte além de 
4 ocorrências policiais, 1 
pessoa detida e 9 docu-
mentos de veículos re-
colhidos. Já na operação 
deste ano, os números 
aumentaram para: 7 aci-
dentes, com 8 feridos e 2 
mortos, 8 ocorrências po-
liciais, 7 pessoas detidas, 
35 documentos de veícu-
los recolhidos e 1 docu-
mento falso apreendido.

Equipes da prefeitura 
de Volta Redonda estão 
desde a noite dessa quar-
ta-feira (1º) nas ruas do 
bairro São Sebastião ras-
pando o barro acumulado 
por conta da intensa chu-
va que atingiu a cidade 
na tarde desta terça-feira 
(01). Foram cerca de 15 
profissionais da Secreta-

ria Municipal de Serviços 
Públicos (SMSP) atuando 
nas vias da região. A Co-
ordenadoria Municipal 
de Proteção e Defesa Civil 
(Compdec) também este-
ve no local, monitorando 
a situação e acionando os 
órgãos necessários para 
atendimento aos mora-
dores.

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social (Smas) 
está monitorando 20 fa-
mílias. De acordo com a 
Secretaria Municipal de 
Obras (SMO), um convê-
nio com o Governo do 
Estado prevê um inves-

timento em contenção 
e tratamento de encosta 
próxima à Escola Munici-
pal Professor Paulo Freire, 
como solução definitiva. 
Em paralelo, a equipe es-
tuda um paliativo para 
evitar novos impactos.

Aliás, a prefeitura de Vol-
ta Redonda abriu o Or-
çamento Municipal no 
primeiro dia útil do ano, 
ou seja, desde o dia 2 de 
janeiro. É através do or-
çamento municipal que 

as prioridades escolhidas 
pelos cidadãos. Nele es-
tão contidas as previsões 
de receita e fixação das 
despesas com cada uma 
das atividades governa-
mentais.

O Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Barra 
Mansa (Saae-BM) iniciou 
nesta quinta (02) a insta-
lação de 250 metros de 
manilhas no bairro San-
ta Rosa. Com previsão de 
duração de 30 dias, a obra 
acontece na Rua da Im-
prensa, nas proximidades 
da Creche Municipal Dom 

Waldyr Calheiros. O dire-
tor do Saae, José Geraldo 
Santos, o Zeca, falou dos 
benefícios que o serviço 
trará para a comunidade. 
“Essa obra irá oferecer 
mais qualidade e irá me-
lhorar o escoamento da 
água da chuva”, frisou. 
Após a realização, a via re-
ceberá mais intervenções.

Ainda no balanço, foram 
registradas uma queda 
no número de multas 
aplicadas. Foram cerca de 
231 multas na operação 
2023/2024 e 228 na ope-
ração 2024/2025, além de 
uma diminuição no nú-
mero de veículos recolhi-
dos, que caiu de 11 para 7. 
A 7ª delegacia da PRF é 

responsável pelos períme-
tros: Rodovia Presidente 
Dutra do Km 224 ao Km 
339; Rodovia Sebastião 
Alves do Nascimento do 
Km 0 ao Km 26; BR-485 
do entroncamento com 
a Dutra até o interior do 
Parque Nacional do Ita-
tiaia; BR-393 do Km 296,5 
ao Km 300, entre outros.
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PRF fez comparativo com operação do ano passado

Secretário de Serviços Públicos, Roger Machado, e Miki

Tande cria secretarias de 
Cultura e de Segurança 
Prefeito de Resende empossa secretrariado na Casa de Cultura

O prefeito de Resende, 
Tande Vieira, do PP, no pri-
meiro dia de trabalho, nesta 
quinta-feira, dia 2, empossou   
os secretários municipais, em 
um evento, realizado na Casa 
da Cultura Macedo Miranda. 
Foram empossados também 
os titulares que irá ocupar as 
duas secretarias criadas pelo 
prefeito. Professor Wilson será 
o  Secretário de Cultura e José 
Vicente, Secretário de Segu-
rança Pública

- Hoje é o pontapé inicial. 
Fiz questão de fazer essa ceri-
mônia aqui na Casa de Cultu-
ra para simbolizar uma grande 
preocupação que a gente tem 
com a revitalização do Cen-
tro Histórico. Muito obriga-
do a todos, boa sorte e vamos 
trabalhar, porque tem muita 
coisa para gente tirar do pa-
pel. Agradeço mais uma vez, 

ao prefeito Diogo Baleiro pela 
liderança e vamos em frente - 
disse o prefeito Tande. 

Tande Vieira reforçou seu 
compromisso com o municí-
pio. “Nosso objetivo é fazer de 
Resende uma cidade ainda me-
lhor para viver, com qualidade 
de vida, oportunidades e ser-
viços públicos que atendam às 
expectativas dos moradores. A 
responsabilidade é grande, mas 
estamos prontos para os desafios 
que virão”, disse.

Posse na Aman

A posse de Tande Vieira, do 
vice David do Esporte e dos 17 
vereadores que compõe a Câma-
ra Municipal ocorreu no início 
da noite de quarta-feira, dia 1, 
no teatro da Aman (Academia 
Militar das Agulhas Negras). 
Ele vencue as eleições com com 
64,02% dos votos válidos. 

O ex-prefeito Diogo Ba-
lieiro, do PL, que o apoiou, 
participou da solenidade, além 
de outras lideranças políticas e 
empresariais de toda a região Sul 
Fluminense. Balieiro afirmou 
que fez a escolha certa de seu 
sucessor.

Confira o secretariado
Elio Rodrigues - Secretário 
de Governo e Secretaria de 
Fazenda 
Dr. Ricardo Graciosa - Secre-
tário de Saúde 
Thomas Landim - Secretário de 
Obras e Serviços Públicos
Guilherme Motinha - Secre-
tário de Administração 
Dr. Bruno Romar - Procura-
dor-geral do município 
Rosa Frech - Secretária de 
Educação 
Alice Brandão - Presidente do 
Educar

Fernando Rodrigues - Secre-
tário de Indústria e Comércio 
Jacqueline Primo Balieiro - 
Secretária de Assistência Social 
e Direitos Humanos
Marilene Vieira - Controla-
dora-geral do Município 
Emerson Pacheco - Secretário 
de Esporte e Lazer
Reginaldo Balieiro - Secretário 
de Coordenação Operacional 
Roberta Dias de Oliveira - 
Secretária de Turismo
Wilson Moura - Presidente da 
AMAR (Agência do Meio Am-
biente de Resende)
Camila Moreira - Secretária 
de Desenvolvimento Urbano e 
Desenvolvimento Rural
Antônio Dias - presidente do 
Instituto de Previdência dos Ser-
vidores Públicos do Município 
de Resende (RESENPREVI)
Patrícia Chueri - Secretária se 
Comunicação Social e Eventos

Divulgação/ACS

Tande Vieira empossa secretariado em solenidade na Casa de Cultura

Oficialmente em seu pri-
meiro dia como  prefeita de 
Barra do Piraí, Kátia Miki 
esteve na Secretaria de Servi-
ços Públicos na manhã desta 
quinta-feira (02), juntamente 
com Roger Machado, novo 
chefe da Pasta, para dar início 
a uma operação limpeza na ci-
dade, com a entrega de cinco 
novos caminhões de coleta de 
lixo para o município.

Com os novos veículos, 
a prefeita espera resolver a 
demanda. As rotas serão al-
teradas e, em breve, divulga-
das aos barrenses através dos 
canais oficiais da prefeitura 
municipal.

Segundo o secretário de 
Serviços Públicos a prefeitura 
está assumindo um importan-
te compromisso com a po-
pulação e garante que todo o 
possível será feito para que a 
população usufrua de um ser-
viço de qualidade.

- Hoje nós iniciamos uma 
operação limpeza na cidade. 
Esse processo será gradual, 
visto que encontramos cer-
tas dificuldades na transição, 
tais como a falta de materiais, 
mão de obra e maquinário. 
Estamos indo pra rua com o 
que temos no momento. De 
início, atuaremos nas princi-
pais entradas do município. 
Aproveito a oportunidade 
para reafirmar nossa dedi-
cação em cumprir com as 

demandas da população de 
Barra do Piraí com o objetivo 
de que a situação seja norma-
lizada o mais rápido possível 
- apontou Roger.

Novo caminhão 
atenderá a Califórnia

Além destes veículos, que 
servirá à sede do município, 
um outro caminhão será in-
cluído à frota para servir ex-
clusivamente o distrito da 

Califórnia. O secretário do 
Complexo da Califórnia e 
São José do Turvo, Gabriel 
Cunha, comentou sobre a ex-
pectativa para a melhora na 
coleta de lixo no distrito.

- Conversei hoje com a 
prefeita e o Roger para co-
mentar sobre as solicitações 
e demandas da Califórnia. 
Assim como toda a cidade, o 
distrito se encontra com um 
grande acúmulo de lixo nas 

ruas, inclusive já tivemos casos 
de enchentes por conta desse 
problema. Agora esperamos 
o envio do maquinário e do 
novo caminhão para colocar-
mos a casa em ordem e, após 
isso, planejarmos a zeladoria 
do servido - afirmou Gabriel.

A prefeita e o secretário 
ainda aproveitaram a oportu-
nidade para reunir a equipe 
da pasta de Serviços Públicos 
em um café da manhã, os in-
centivando com palavras de 
carinho e cooperação.

Roger Machado ressaltou 
a importância de sua equipe 
para a nova gestão. “Conto 
com vocês para transformar-
mos os serviços públicos do 
município. Quero que todos 
tenham o sentimento de esta-
rem participando de uma mu-
dança significativa que deixe 
a população satisfeita. Da mi-
nha parte vocês terão todo o 
carinho e respeito. Vocês me-
recem isso!”, assinalou o secre-
tário. Por fim, a prefeita Katia 
Miki parabenizou o esforço 
dos servidores e assegurou 
que eles terão um espaço de 
diálogo em seu governo.

- Neste momento inicia-
mos uma nova gestão com 
colaboração mútua, valori-
zação e respeito. Enquanto 
vereadora sempre defendi os 
servidores e agora não será di-
ferente  - finalizou a chefe do 
Executivo.

No primeiro dia, Kátia renova frota de 
caminhões de lixo em Barra do Piraí
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Secretário de Serviços Públicos, 
Roger Machado, e prefeita Katia Miki
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